



興津っ子

令和5年度がスタートし早くも1か月が過ぎました。6年生は最高学年になったこと、2～5年生は一つ上の学年に進級したことを意識して生活を送っているように感じました。一人一人が様々なことに前向きに活動するとともに、成長した姿を見せようとする姿が多く見られたことを大変嬉しく思います。1年生も、上級生と様々な場で関わり、学校生活を楽しそうに送っています。

4, 5, 6年生は、5月21日(日)の陸上大会に向けて放課後の練習に意欲的に取り組み、自分の体力向上や記録を延ばそうと努力する姿が見られます。これからは梅雨も近づき、湿度が高い日が多くなります。水分補給や汗の処理などに十分注意してほしいと思います。ご家庭でも日々の声かけをお願いいたします。

ブルーベリーヒルへの全校遠足及び1年生歓迎会を行いました 5/2(火)

5月2日に、全校遠足と1年生歓迎会を行いました。全校児童でブルーベリーヒルへ徒歩で行きました。前日早朝に降った雨の影響が心配されましたが、その後の天気で芝生の状況もとても良くなり無事に実施することができました。みんなでレクをしたりお弁当を食べたり、6年生や計画JRC委員会がリーダーとなり運営を行いました。みんなで楽しく過ごすことができました。子ども達にとっても職員にとっても楽しい1日となりました。



郡市小学校陸上競技大会に向けてがんばっています

5月21日(日)に予定されている、郡市陸上大会に向けて練習が始まりました。4年生以上の13名は、この大会に向け放課後の練習に一生懸命取り組んでいます。この練習を通して自分の技能の向上と体力向上を目指しつつ、大会では練習の成果を発揮できるといいですね。



避難訓練を行いました

4月14日（金）に、地震を想定した避難訓練を実施しました。

子供たちは真剣に取り組み、避難の約束「お（押さない）、か（駆けない）、し（しゃべらない）、も（もどらない）」をしっかりと守り、素早く避難することができました。

興津小は海から近い場所にあるので、被害を防ぐためにも日頃の訓練が重要となります。子供たちも真剣に訓練に取り組みました。「備えあれば憂いなし」ではありませんが、日頃からの防災意識を高めていきたいと思っています。



授業公開・PTA総会・学級懇談会 を行いました

4月19日（水）に、授業公開・PTA総会・学級懇談会を行いました。

新型コロナウイルス感染症での規制も緩和されつつあり、すべての行事を対面で行うことができ、とてもうれしく思いました。

現在、興津小学校の家庭数は20軒となっております。大きな負担をかけずにより効果のある活動ができると良いと考えています。

今よりも良いと思う案がある方は、学校にご相談いただけるとありがたいです。

また、総会前の授業参観と総会後の学級懇談も、それぞれとても良い雰囲気です。興津小学校の保護者の皆様の温かさを感じることができました。お忙しい中ご参加いただきまして、誠にありがとうございました。



学校からのお知らせとおねがいです

今年度よりPTAの廃品回収が、10月15日（日）〔雨天時の予備日は10月22日（日）〕の1回のみとなります。家庭数減少により、活動の見直しを行い今まで2月に実施していた第2回目の廃品回収は行わないこととなりました。お気を付けください。

また、学校では年間を通してアルミ缶の回収を行っています。場所はグラウンド北側の体育倉庫脇の小屋の中となっております。扉はございませんのでいつでも運び込むことができます。ご協力のほどよろしくお願いたします。

1, 2年生が学校探検を行いました

1, 2年生が生活科の時間で学校探検を行いました。学校内には理科室、音楽室、図工室などいつも生活する教室とは違う、特別な教室がたくさんあります。みんながそれぞれの教室を楽しそうに見ていました。

